

La société [KINETI TECHNOLOGIES](#) (siège à Saint Maurice de Satonnay, site à Mâcon) a présenté en avant-première au Festival de Cannes, sa table tactile. Un produit complètement bourguignon, de l'invention à la fabrication, qui fait preuve d'une forte innovation. Ainsi, elle peut être utilisée pour plusieurs applications. Dans un secteur professionnel, elle peut être intégrée à un show-room pour présenter des produits, elle peut servir de borne interactive dans les musées, permettre des présentations de projets pour les architectes, etc. La société développe à fois du mobilier interactif mais met également au point des logiciels adaptés. Les particuliers peuvent aussi le placer dans leur salon, pour du multimédia, des jeux, la domotique. Il faut compter autour de 5.000 €. www.kineti.fr